



Fédération Française des Curistes Médicalisés

F.F.C.M - Association Loi de 1901 agréée par le Ministère de la Santé

Membre de France Assos Santé (U.N.A.A.S.S)

Siège social : 2, rue des frères Rodriguez - 72700 Allonnes

☎ : 02-43-21-65-78 - Portable : 06-83-27-22-80 - courriel : ffcm@libertysurf.fr

<https://ffcm-curistes.wixsite.com/ffcm>

Communiqué n° 2/2024 du 26 janvier

2 cures par an : encore un jugement favorable

Par un jugement du Pôle social du Tribunal Judiciaire de Moulines du *15 janvier **2024**, un curiste conseillé par la **FFCM**, a **gagné** face à la **CPAM** qui avait refusé de lui accorder la prise en charge d'une **deuxième** cure durant la **même année** civile (*Dossier N° RG 23/00163 N° Portalis DBWN-W-B7H-BU52). Ce tribunal a en effet **désavoué** la CPAM et lui a demandé de **prendre en charge** cette **2° cure**.

Cette victoire juridique pourra aider les curistes dans la même situation et confirme que les CPAM doivent **accorder** la prise en charge d'une **2° cure** durant la **même année**, sous **deux conditions** :

1° condition : cette **2° cure** ne **doit pas** être prescrite au titre d'un Accident du Travail, d'une **Maladie Professionnelle**, d'une cure avec **hospitalisation**, ou d'une cure à **l'étranger** ;

En effet, si vous êtes concernés par l'un de ces quatre cas, la prise en charge est alors subordonnée à l'avis du **contrôle médical** de la **CPAM** qui peut **s'opposer** à délivrance de votre prise en charge.

2° condition : cette **2° cure** doit traiter **une** ou **deux** orientations thérapeutiques **différentes** de celles concernées lors de la **1° cure**. Ex : si votre **1° cure** a traité la **Rhumatologie** et les **Voies Respiratoires**, la **2° cure** ne **pourra plus** concerner ni la **Rhumatologie** ni les **Voies Respiratoires**.

On ne peut donc que regretter que des CPAM s'appuient sur des dispositions **supprimées** depuis **plus de 20 ans**, pour continuer à opposer des **refus** prise en charge.

Ne vous laissez pas impressionner et n'hésitez pas à contacter la FFCM si nécessaire.

Merci de faire circuler ce communiqué autour de vous.

Pour la FFCM, le président, M. Jean-Pierre GROUZARD